



▲中学生議員の皆さん



▲うまくしゃべれるかなあ…。始まる前はドキドキ。

「こんなまちにしていきたい!」を熱く提案

市議会議員を含め、大勢の傍聴者が見つめるなか、中学生議員の11人は、市議会と同様の形式で、市役所の担当部局に質問。社会動向や市の課題をしっかりとふまえたうえで、「高浜市をこんなまちにしていきたい!」といった想いを交えながら、中学生ならではの目線で提案を述べました。

中には、大人では思いつかないような斬新な発想もありましたが、担当の部長やグループリーダーは、中学生議員の提案を真剣に受け止め、答弁をしました。

「大家族たかはま」の一員として
私たちもまちづくりに取り組みます!

○ 平成25年度 ○

高浜市中学生議会

自分たちのまちだから、自分たちでつくっていこう!

自分が住んでいるまちに関心を持ち、まちづくりに積極的に参加・参画しようとする気持ちを育むことを目的に、10月25日、実際の議事堂で「中学生議会」が開催されました。

高浜中・南中の3年生各クラスの代表者1人が、議長・事務局長・議員役として参加しました。



▲鷲田熙子事務局長(南中)

▲川下航平議長(高浜中)



▲元気よく挙手!

▷ 吉岡初浩市長から中学生議員の皆さんへメッセージ



- ・質問を考えるにあたっては、現地調査、アンケート調査を実施したこともうかがえるなど、質問、聴講の態度ともに真剣に臨んでいただき、大変感心しました。
- ・行政を進めていくうえで、市民の皆さんといっしょに取り組むということは、とても大切なことです。本日の質問の中には、「子どもにも役割がある」「私たちも実践します」といった踏み込んだ提案もたくさんありました。皆さんの提案は、高浜市がめざす「大家族たかはま」につながる、お手本となるような内容でした。
- ・市内には、町内会やまちづくり協議会など、さまざまな地域活動が行われています。ぜひ、積極的に参加し、あらためて高浜市を見つめ直してみてください。これからも高浜市に愛着を持ち、夢と希望を抱いて、将来の高浜市を担っていただきたいと思っています。

- ・もし、今日の答弁で気になること、もっと深く知りたいことがあれば、担当部署にいってください。これからもまた高浜市のために活躍してください。
- ・皆さんたちは、あと数か月で中学校を卒業されます。希望する進路が実現することを祈っています。

問合せ先 団学校経営グループ ☎52-1111(内線345)